

Jallais

Le tournoi de l'Anjou regroupe 180 basketteurs



Les 180 collégiens autour du trophée de Championnat de France remporté par Cholet Basket et exposé à la salle des sports.

Le Comité départemental de basket de Maine-et-Loire organisait, mercredi, un tournoi des sections sportives locales (SSL) de basket réunissant 180 collégiens des classes de 6^e et 5^e, issus de onze collèges.

Sous la responsabilité de Delphine Pasteau, conseillère technique fédérale, et Christelle Sionneau, encadrant les 21 collégiens de Jallais qui ont participé à la préparation du tournoi, ainsi que des professeurs d'EPS des différentes SSL, les collégiens ont disputé

des matchs, à trois contre trois, sur les neuf terrains préparés dans les deux salles de sports du centre culturel, soit 217 matches joués correspondant à 32 heures de basket.

En fin de journée, une coupe, offerte par la Ville de Jallais, a été remise à chaque SSL classée première dans les catégories A et B. Des récompenses étaient remises à tous les participants ainsi qu'un goûter avant le départ. Au cours de l'après-midi, Maxime Chupin, joueur de l'équipe de Cholet Basket, a présenté le trophée du

Championnat de France, remporté cette année par son équipe. Il a répondu aux nombreuses questions des collégiens.

Classement

Finale A : 1^e équipe Gelabale (La Pommeraye-Chalonnnes) ; 2^e équipe États-Unis (Chevreul à Angers) ; 3^e collège de Chemillé. Finale B : 1^e équipe Norvège (Maulévrier) ; 2^e équipe Suisse (La Pommeraye-Chalonnnes) ; 3^e équipe Égypte (Maulévrier).

Le Courrier de l'Ouest – Dimanche 20 juin 2010



Jallais

180 joueurs des sections de basket à Jallais

Mercredi dernier étaient réunies à Jallais onze sections sportives des collèges du Maine-et-Loire pour un tournoi intersection de basket.

Ainsi, 180 collégiens de 6^e et 5^e étaient rassemblés. Cette journée était organisée par le comité départemental 49 avec la coordination de Delphine Pasteau, conseillère technique.

Les joueurs se sont opposés à trois

contre trois avec 217 matchs et 32 heures en continu. Les trois équipes dans chaque niveau, pour le groupe A, sont celles de la Pommeraye-Challonnais, de Chevreuil-Angers, et de Chemillé.

Dans le niveau B : celle de Maulévrier, de la Pommeraye-Challonnais et de Maulévrier. Et, ce qui ne gâte rien, tous ces jeunes ont pu admirer la superbe coupe de Cholet-basket.



L'ensemble des onze sections de basket des collèges de Maine-et-Loire.

Ouest France – Samedi 19 juin 2010

